



L'Année Jubilaire des Congrès Eucharistiques Internationaux.

L'année 1914 sera marquée, au point de vue religieux, par un événement bien fait pour réjouir tous les amis des Œuvres eucharistiques: le jubilé des Noces d'argent des Congrès eucharistiques internationaux. Ce sera la vingt-cinquième de ces manifestations solennelles en l'honneur de la très sainte Hostie, de ces magnifiques assemblées qui, après d'humbles commencements, remuent aujourd'hui les peuples de la terre. Le concours de plus en plus imposant des représentants du monde catholique à ces importantes assises de la piété chrétienne, les priviléges dont le Saint Père les a enrichies leur confèrent désormais une portée universelle.

Mais ce n'est point seulement par les peuples réunis sous leur égide que ces assemblées reçoivent un caractère mondial: c'est encore par les échos répercutés au loin, par l'influence de plus en plus profonde qu'elles exercent sur le mouvement général des idées religieuses. Préparer le règne social de Notre Seigneur Jésus-Christ: tel est l'idéal que s'efforcent d'atteindre les Congrès eucharistiques. Ils exaltent, en manifestations solennelles et en études approfondies, cette royauté divine. Ils exhortent les peuples à la proclamer.

Déjà, frayant la route aux gouvernements, plusieurs épiscopats ont répondu à cet appel. En Belgique, en France, au Canada, des hommages, qui pour n'être pas officiels, revêtent déjà cependant un caractère national, se sont élevés vers le Christ-Roi.